



La marcha de mujeres y hombres avanzó por la vereda de calle Bories.

## Con marcha exigen residencia especializada para personas con discapacidad severa

Nancy Contreras, madre de un joven de 22 años con autismo severo, encabezó este miércoles una marcha en Punta Arenas para exigir la creación de una residencia especializada en la región que pueda atender a personas con discapacidad severa.

Cerca de una docena de familias adhirió a esta movilización, que busca visibilizar la necesidad de un centro de larga estadía para personas con Trastorno del Espectro Autista (Tea) y discapacidades intelectuales severas que requieren cuidados permanentes.

La marcha partió desde la intersección de Sarmiento con Bories, y avanzó pacíficamente hasta la Delegación Presidencial,

donde las familias entregaron una carta solicitando a las autoridades la creación de la tan anhelada residencia. "Esta marcha es el reflejo de la desesperación y la esperanza de muchas familias que enfrentan las mismas dificultades", enfatizó Nancy Contreras.

Durante la manifestación compartió su triste historia: "He tenido que presentar denuncias por violencia intrafamiliar para recibir el apoyo necesario, ya que sin ellas, las autoridades no actúan. Mi hijo ha enfrentado múltiples descompensaciones y graves crisis que han requerido internaciones urgentes, lo que ha puesto en riesgo su integridad física y mental".